



...Y detectan irregularidades en pago a personal Covid

SELENE VELASCO

Casi 30 millones de pesos que estaban etiquetados para pagos de personal médico y paramédico que debía atender la pandemia de Covid-19 en la Ciudad de México fueron gastados de forma irregular; pues se pagó de más, no se acreditaron sus asistencias, las labores que debían hacer y hasta estaban dados de baja.

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) determinó que durante el segundo año de la emergencia por coronavirus se falló en el control, supervisión y seguimiento de los pagos de nómina en las contrataciones, en particular en el el Hospital General Tláhuac y el Centro Médico Nacional 20 de Noviembre.

Incluso, se violaron los lineamientos expedidos para las contrataciones de personal para combatir la pandemia de Covid-19.

De acuerdo con sus hallazgos, 353 personas no acreditaron, durante diferentes quincenas de enero, mayo, septiembre y diciembre, haber trabajado en estos nosocomios.

Del total, 310 fueron re-

No cuadran

La ASF señaló anomalías en nóminas.

353

personas no acreditaron haber trabajado en los hospitales.

gistrados en el Centro Médico Nacional.

En dicha sede de Salud fueron pagados 15 millones 263 mil 929 pesos de esa forma y otros 13 millones 606 mil 727 pesos en Tláhuac.

En otros nosocomios que atendieron Covid-19, añadió la ASF, también se detectó que en decenas de contrataciones no se cumplieron requisitos, desde acreditar experiencia, nacionalidad, hasta quienes tuvieron dos empleos en otras instituciones gubernamentales.

La Auditoría indicó que para investigar las irregularidades y sancionar en su caso a los funcionarios responsables, los órganos de control de las instituciones deben iniciar una investigación exhaustiva.